
2022年度 第 6回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2022年 10月 24日（月） 13：30～15：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 井上、丸井、赤井、市山、阪口、重村（枚方市）、末岡、豊高、藤原 

■ 欠席者  ： 宮村 

■ 議  長  ： 市山    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・事務局報告 9-10月 

      ・温暖化対策事業推進チーム 第 6回ミーティング 議事録 

・環境教育部会 10月度定例会報告書 

・自然エネルギー部会 第４回ミーティング 議事録 

・枚方ソラパ・小水力発電所見学会 実施報告書（素案） 

・中間事業報告書  

・中間決算書  

・緊急時対応マニュアル修正版 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員の動向については資料通り。増減なし。 

  ・10月 23日開催された NPOフェスタに参加。自転車発電、リユースコーナー、プラゴミダイエットア

ンケートを行った。スタッフとして、藤原、赤井、小柳、名津井、井上、梅津、市山、丸井が参加。

来場者約 150名、プラゴミダイエットアンケートに早く 50名が参加。 

  ・2023年春にもインターンシップの受け入れを予定している。 

→ 職員がいなくなる状況の中、採用見通しも立っていないのに、受け入れは困難ではないか。

→ 各部会が協力することで、インターン生を受け入れることは可能か、それぞれ部会に持ち帰 

  り話し合ってもらう。 

  ・他は報告書通り。 

  

② プロジェクトチーム・部会報告  

   ◆公共交通部会 

  「バス乗ってスタンプラリー」を開催中。部会員、及び担当課職員が手分けしてスタンプポイン

トの様子を見て回った。インタビューも行い参加者の声を直接聞くことができ、好評であること

が感じられた。 

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・「なんでも相談コーナー」の設置に向け、ルール、名称、相談・情報提供内容等、具体的な中身

について検討中。尚、名称については、会報誌冬号で公募する予定。 

    ・プラゴミダイエットアンケートの結果の活かし方について及び、エコ宣言のまとめの報告書の報



告ポイントをどこに置くか等検討中。 

    ・「二酸化炭素を減らす暮らし」の啓発ポスターを、今年度中には掲示板に貼られる状況を作るた

め進めている。 

    ・他は議事録通り。 

   ◆環境教育部会 

    ・中間事業報告書の「環境教育推進事業」における「（1）環境教育の出前授業の実施事業」の【派

遣人員】は「応援スタッフ含む」となっているが、「含まない」が正しい。 

    ・会員募集のチラシ要望 → 早急につくっていきたい。 

    ・他は定例会報告通り。 

   ◆自然エネルギー部会 

    ・バス見学会は好評だった。特に青木先生のご自宅の蛇口水力発電は参加者の反応が大きかった。 

    ・枚方ソラパを知らない人が多かった。枚方市としても、もっと PRしてはどうか。 

    ・他は議事録と報告書の通り。 

 

2. 協議事項 

  ①中間事業報告書について 

1部修正の指摘があったが他は“案”の通り確認された。 

  ②中間決算書について 

・教育部会の執行額に誤り有の申し出があった。→ 後ほど誤りではなかったことが確認された。 

・中間決算について確認された。 

  ③2023年度エコフォーラムについて 

・2023年 2月 11日（土）を予定。場所は去年同様サプリ村野を予定。 

・チラシ作りや校区コミュニティへの周知など広報準備の都合上 11 月中に内容を確定する必要があ

る。 

・内容について、午後からもするのかどうか、またその際軽食の提供は可能かどうか等、各部会でも

検討していただきたい。 

④緊急時対応マニュアル修正版 事務局編 

   ・前回の意見を受け、加筆修正した。 

・末岡さんの携帯番号が間違っていたので修正 

・緊急時対応マニュアルは「緊急時対応マニュアル ―事務局編ー」として確認された。 

 

 

 

※次回運営委員会・・・11月 15日（火）13:30～15:00 


